

Mejoran las evaluaciones de calificadoras hacia entidades

POR ALEJANDRO DURÁN

Buenas noticias para la actividad económica del país, pues en el primer cuatrimestre de este año, las cuatro agencias calificadoras autorizadas en México (Fitch, Standard and Poors, Moody's y HR Ratings), realizaron 18 evaluaciones en materia de capacidad de pago de deuda soberana a las diferentes entidades federativas del país, en donde predominaron las revisiones a la alza por encima de las reducciones, afirmó la consultora aregional.com

En este sentido, a través de un reporte, la firma recordó que durante el primer cuatrimestre las eva-

luadoras hicieron seis alzas a las calificaciones previamente asignadas a entidades federativas, lo que representó una tercera parte del total, y solo llevaron a cabo tres acciones de baja.

En un análisis titulado "Situación de las calificaciones crediticias de los estados, enero-abril 2013", aregional.com señaló que durante ese periodo se ratificaron cuatro calificaciones, además se hicieron cuatro cambios de perspectivas, y solo se hizo una nueva asignación de nota.

Al respecto, destacó que la mayoría de las entidades que obtuvo alzas en sus notas logró mejorar su desempeño financiero, al incrementar sus ingresos y controlar sus gastos.

En ese sentido, precisó que las entidades federativas que recibieron un incremento en sus calificaciones de enero a abril fueron Jalisco (con dos acciones que fueron a niveles de especulativa, ya que previamente le habían llevado a niveles de incumplimiento), Aguascalientes, Baja California Sur, Guerrero y Zacatecas.

De tal manera, la firma aseguró que resulta muy meritorio por parte de las cuatro entidades restantes que subieron sus calificaciones, pues éstas mejoras se basaron en un buen desempeño financiero de estos estados, los cuales lograron fortalecer sus ingresos propios a través de esfuerzos de recaudación de impuestos y un mayor control de gastos.